

CIRCUITO INTERIOR

POR MÁS que ayer cacareó la creación de un grupo de militantes panistas conversos que ahora estará apoyando la candidatura de **Claudia Sheinbaum**, pues **Gonzalo Espina** todavía no se acostumbra a sus nuevos colores.

CUENTAN que en el extraordinario del viernes, de plano olvidó que es morenista y en automático votaba en contra las iniciativas del cuatroteísmo.

TANTO, que tuvo que rectificar sus sufragios y sus ex compañeros de bancada no pudieron hacer de esas que se conocen como burlas.

SIN DUDA, le tomará tiempo desintoxicarse ¡de su pasado!

...

A PARTIR de hoy, la defensa de **Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre** comenzará una campaña más agresiva para asegurar que el proceso por trata que lo tiene preso presenta irregularidades y que le están poniendo muchas piedritas en el camino para liberarlo.

OBVIAMENTE, pura estrategia que sólo validan quienes suelen chuparse el dedo.

BASTA decir que parte de esta campaña incluía que desde las alcaldías aliancistas **Cuajimalpa** y **Cuauhtémoc** hicieran eco de sus reclamos, pero nomás no les hicieron segunda.

MUY limpias no deben estar las cosas con "**Rey de la Basura**", como para que nadie le entrara.

...

QUIENES tenían miedo de que **Martí Batres** llegara a apagar los incendios con gasolina en la Jefatura de Gobierno, están teniendo que reconsiderar.

CUENTAN que tanto a propios como a extraños les está sorprendiendo cómo ha llevado las negociaciones con adversarios.

¿UNA MUESTRA? El Cabildo con todos los alcaldes se reactivó y el eterno conflicto por la **Glorieta de las Mujeres que Luchan** se resolvió dejando el antimonumenta y colocando al lado la réplica de la **Joven de Amajac**.

RESULTÓ con pies de plomo, en lo que parecía que sería su talón de Aquiles.

circuitointerior@reforma.com

